



## Fable II: La isla Knothole

Fable es un juego totalmente adictivo. Lo era la primera parte y lo es también la segunda. Las consolas de nueva generación además han aportado una nueva experiencia de juego y es que una vez que te lo terminas, y dependiendo del éxito del producto, es fácil que aparezcan expansiones para descargar. En esto Xbox 360 le lleva una gran ventaja a la PlayStation 3, no sólo porque lleva muchos más años haciéndolo, sino porque ha conseguido convencer a muchos creadores para que desarrollen expansiones exclusivas para la consola de Microsoft. Una vez que se descarga de Xbox Live, “La isla Knothole” se añade al juego de Fable II de una manera bastante ingeniosa. El

protagonista (o la protagonista) sólo tiene que acercarse al puerto de Knothole y allí un tipejo peculiar, con un submarino de madera poco fiable, le llevará hasta la isla. Lo bueno de la expansión es que no hace falta esperar a que se acabe el juego para irse hasta allí, así que uno se puede acercar para hacerse con nuevas propiedades y armas poderosas que permitan ganar, de calle, en la arena. Por cierto, si eres un poco torpe (como yo) recuerda que para actualizar el juego hace falta estar conectado a Xbox Live, incluso después de descargarlo en el disco duro.